



第 12 回

平成 30 年 10 月 22 日

No. 1490

会長 稲田 英一郎
幹事 河野 聰

例会日／毎週月曜日 12:30～
例会場／トキハ会館 4F
TEL 097-532-0611
FAX 097-532-8386

会長スローガン
一人一人が主人公
“感動を味わおう”

Email : oita1985rc@mist.ocn.ne.jp
ホームページ : www.oita1985rc.jp



インスピレーションになろう
2018-19年度国際ロータリーのテーマ
「インスピレーションになろう」

R I 会長 バリー・ラシン
RI第2720地区ガバナー 高山 泰四郎
大分第4グループガバナー補佐 橋本 均

■ 今日のプログラム（10月22日）

12:30	点 鐘	
	会 食	
	ロータリーソング 「我等の生業」	
	ゲスト・ビジターの紹介 会長 稲田 英一郎	
	会長の時間 会長 稲田 英一郎	
	出席報告 出席担当 清水 将文	
	幹事報告 幹事 河野 聰	
	委員会報告 「関係委員会」	
	ニコニコタイム 東 茂	
13:00	卓話の時間	
	セミナー報告	
	R財団 新進気鋭セミナー	

* 今週のお祝い

結婚記念日 藤田 敬治 会員（10月27日）

■ 第11回例会の記録（10月15日）

【My Rotaryの登録について】

早水琢也 様 (2720 Japan O.K REC)

・出席報告（10月15日）

会員総数	24 名
10月 15 日	
出席免除	1 名
出席会員数	13 名
出席率	56.52 %
ゲスト	1 名
ビジター	0 名
9月 10 日	
修正出席率	86.96 %

ロータリーソング

【我等の生業】

なりわい
我等の生業さまざまなれど 力むるところは向上奉仕
集いて図る心は一つ おお ロータリアン
求むるところは平和親睦 我等の集い

会長の時間

(10月22日) 会長 稲田 英一郎

世界では

10月24日は世界ポリオデーです。今日の会長の時間では、ロータリーの友よりバリー・ラシンRI会長のメッセージをご紹介させていただきます。新会員様は勿論のこと皆様へ世界レベルでは以下の活動をロータリークラブが行っていることのご紹介です。私たちも微力ながら参画している活動に、この時間を日常の活動から一歩離れ、世界での動きに思いを馳せて下されば幸いです。

毎週木曜日の朝、ポリオ撲滅の最新情報に関するEメールが世界保健機関(WHO)から私の元に届きます。このメールには、現在実施している予防接種活動の場所や実施方法、予防接種を受けた子どもたちの数、環境調査により判明したウイルス蔓延の兆候が見られる場所といったポリオに関するさまざまな情報が記載されています。しかし、毎週のことですが、Eメールが受信ボックスに届くと、最初の数行に目を通し、その週に野生ポリオウイルスによるまひを発症した子どもがいないと確認するまで、心臓が一瞬止まるような緊張感を覚えます。

皆さん、これが今、私たちがポリオ撲滅に取り組んでいる現状です。Eメールを開いた時に私が気になることは、つい最近まで私たちが心配していたような、1年間にどれだけ多くの患者が発生するのか、ということではありません。知りたいのは、「今週は新しい症例があったのか、それともなかったのか」ということだけです。30年前までは、毎日1,000人もの子どもたちがポリオによるまひを発症していました。それ以降、私たちは年を追うごとに、そして週ごとに進歩を続け、ポリオ撲滅を宣言した数多くの国や地域を祝福してきました。目標の達成に近づくにつれ、新たな患者の発生数も減少の一途をたどっています。この数にも反映されていますが、感染している子どもたちの数も次第に少なくなっています。木曜日にEメールを開いた時、私が気になるのは、そこに書かれている数字ではなく「今週はまひを発症した子どもはいな

かったのか、それともいたのか」、これだけです。

ポリオ撲滅という夢はもう手の届くところにあります。しかし、私たちにはまだまだすべきことがたくさん残っています。今月、私は全てのロータリークラブに対し、10月24日の世界ポリオデーに合わせ、「End Polio Now」の取り組みを後押しするよう呼び掛けています。昨年は世界各地の何千ものロータリークラブがさまざまなイベントを主催し、ポリオ撲滅の啓蒙活動と募金活動を行いました。そして今年も、世界ポリオデーのイベントの登録数がこれまで以上になることを願っています。もし既にイベントを企画している場合は、endpolio.orgに登録して広報し、参加者を増やしましょう。まだイベントを企画していないなくても、まだまだ間に合います。endpolio.orgでは、さまざまなアイデアや、今年のライブ配信に関する情報、イベントを成功に導くリソース

を用意しています。ぜひご覧ください。世界ポリオデーは地域社会でロータリーに光を当て、これまでのポリオ撲滅に関する私たちの取り組みを知つてもらう大きなチャンスです。また、ポリオ撲滅のためにロータリーが集めた金額に対し、その倍額を上乗せする、というビル＆メリンダ・ゲイツ財団の取り組みを生かすことで大きな効果があります。10月24日 の世界ポリオデーに、共に参加し、ポリオのない世界を実現するインスピレーションになります。(抜粋:ロータリーの友)

また世界というと、今年度後半には姉妹クラブのある都市へ訪問の予定(4月前半)や、高山ガバナーが出席するドイツハンブルグでの世界大会(6月1日開会式)があります。それぞれ海外でロータリークラブを感じられる感動的な機会になります。今後ご案内を受けた際には是非積極的にご検討ください。

卓話の時間

地区公共イメージ副部門長の早水琢也会員より、「マイ ロータリー」のクラブメンバー登録状況と、登録のやり方についてのご説明を頂きました。

高山ガバナー年度終了までに、100%を目指して皆様の登録をお願いいたします。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：早水琢也様 (2720 Japan O.K REC)

幹事報告

- ・職業奉仕大会開催のご案内 12月2日(日) 13:00~16:30 ホテルザーズ
- ・10月、11月の例会予定の回覧
- ・R財団委員会より「ポリオ」を扱った作品上映のお知らせ ブレス「しあわせの呼吸」10月13日~26日

例会の予定

- 10月29日（月）夜間例会 地区大会についての全員協議会
- 11月 5日（月）矢羽田会員・利光会員の卓話
- 11月12日（月）全員協議会～R財団地区補助金プロジェクトについて

ニコボックス

★藤田敬治会員（2口）

9月14日に初孫（女の子）が生まれ、9月30日に二人目の孫（男の子）が生まれましたので、じいちゃんになりました。

★門脇啓二会員（3口）

大分商工会議所青年部の次年度会長予定者として、当会で承認いただきました。

★清水将文会員（2口）

当法人（社会福祉法人 灵山会）の理事及び 稲田ほまれ保育園園長就任につきまして就任祝賀会を開催していただきました。